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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Wolfgang Zanger 
und weiterer Abgeordneter 
 
an das Bundesministerium für Landesverteidigung und Sport 
betreffend Arbeitsgruppe „Förderreform“ 
 
 
In der Anfragebeantwortung 3771/AB ist von der „Einrichtung einer Arbeitsgruppe 
„Förderreform“ die Rede, deren Ziel es sein soll, unter Zugrundelegung des 
Regierungsprogrammes und in Abstimmung mit den Bedürfnissen des organisierten 
Sports sowie den Bundesländern die inhaltlichen Grundlagen für eine Reform der 
Sportförderung des Bundes zu erarbeiten“ sowie von Vorliegen von konkreten 
Ergebnissen Ende 2010 die Rede. 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an den 
Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende 
 
 

ANFRAGE 
 

1. Welche konkreten Ergebnisse dieser Arbeitsgruppe „Förderreform“ liegen nach 
nunmehr einem Jahr vor? 

2. In welchem Stadium befindet sich diese Arbeitsgruppe mittlerweile? 
3. Welche Ziele wurden zu Beginn der Einrichtung definiert? 
4. Welche dieser Ziele wurde mittlerweile erreicht? 
5. Welche dieser Ziele wurden nicht erreicht? 
6. Warum wurden diese nicht erreicht? 
7. Wurden zumindest Zwischenziele dieser nicht erreichten Ziele realisiert? 
8. Wann sind die Tätigkeiten dieser Arbeitsgruppe abgeschlossen? 
9. Wenn sie noch nicht abgeschlossen sind, bis wann wird das der Fall sein? 
10. Warum gab es bezüglich der Einbindung bis dato noch keine Kontaktaufnahme 

mit den Parlamentsparteien? 
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